

Kejar Capaian Vaksinasi Lengkap, Kapolres Bengkalis Tinjau Vaksinasi di Lapas Kelas IIA Bengkalis

Yulistar - BENGKALIS.NETWORKS.CO.ID

Mar 9, 2022 - 05:05



Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko tinjau vaksinasi Covid-19 di lapas kelas IIA Bengkalis

BENGKALIS - Kejar target vaksinasi Covid-19 dosis lengkap juga dilaksanakan untuk Petugas dan Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas kelas IIA Bengkalis

yang dihadiri Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko didampingi Waka Polres Kopol Irnanda Oktora, Dinas Kesehatan Ersan Saputra dan Kepala Dinas Dukcapil Ismail.

Tujuan kedatangan mereka untuk melakukan pengecekan pelaksanaan vaksinasi covid-19 dosis II bagi warga binaan pemasyarakatan (WBP) Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bengkalis, Selasa (8/3/2022).

Dikatakan Kapolres Polres bahwa vaksinasi terhadap WBP sebelumnya sudah dilakukan vaksin Dosis II, hari ini kembali dilakukan vaksinasi Dosis III Booster untuk 72 orang pegawai lapas, kegiatan vaksinasi dimulai pada pukul 08:30 WIB hingga siang dengan melibatkan vaksinator dari Tim Medis Kesehatan UPT Puskesmas Sei Alam dan Tim medis Lapas Bengkalis.

"Kita ingin memastikan proses vaksinasi bagi WBP ini berlangsung aman, tertib, lancar dan pastinya dengan tetap penerapan protokol kesehatan (Prokes) dengan harapan vaksinasi ini dapat melindungi warga binaan dari Covid-19 dan untuk percepatan terciptanya herd immunity, baik selama di Lapas Kelas IIA Bengkalis maupun saat keluar nantinya,"kata Kapolres AKBP Indra Wijatmiko.

Dalam pelaksanaan pengecekan vaksinasi WBP tersebut Kapolres juga di dampingi Kalapas Edi Mulyono diwakili oleh kasi binadik Muhamad Hasan dan Pejabat Struktural Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bengkalis serta Personil Polres dan Koramil Bengkalis.

Petugas Kesehatan Lapas Bengkalis, Rosdeana Purba melaporkan bahwa jumlah Warga Binaan Lapas Kelas IIA Bengkalis yang Total WBP yang divaksin dilapas Bengkalis per tanggal 08 Maret 2022, Vaksin I : 1.697 orang Vaksin II : 1.335 Orang dan Vaksin III Booster : 72 orang dan Untuk Pegawai total yang telah di vaksin booster : 62 orang.

Pegawai yang dtunda vaksin (belum mencukupi syarat waktu) : 3 orang Pegawai yang belum divaksin booster : 25 orang setelah dilakukan pemeriksaan kesehatan oleh tim medis, semuanya dapat dilakukan vaksinasi. Vaksin yang diberikan hari ini adalah vaksin Booster.

"Warga Binaan yang sudah dilakukan vaksinasi diharapkan tingkat kekebalan imun tubuhnya menjadi kuat dan tidak mudah kembali terpapar virus. Dengan tetap menjaga pola hidup yang sehat, maka akan turut seta mencegah terjadinya penyebaran dan penularan," ujar Rosdeana.

Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang telah selesai mengikuti vaksin tahap II tetap diingatkan untuk tetap patuh menerapkan dan mentaati protokol kesehatan karena meskipun sudah mengikuti vaksinasi, kemungkinan untuk dapat terpapar virus bisa saja terjadi.(yulistar)